

きりひらく 高等部だより

入学号

発行年月日 2024年4月

発行人
京都府立井手やまぶき支援学校
高等部

めい しんにゆうせい ごにゆうがく
21名の新入生のみなさん、御入学おめでとうございます。

たまがわ さくら まんかい きせつ あたら がっこうせいかつ
玉川の桜が満開の季節に、新しい学校生活がはじまりました。

こうとうぶ ことば たいせつ いま し せかい
高等部では、『きりひらく』という言葉大切にしたいと思います。今まで知らなかった世界をきりひらく、

ゆめ おかかって しんろ きりひらく、なりたい じぶんをめざして じぶん自身をきりひらく。

みなさんの目の前には、たくさんの可能性が広がっています。仲間や先生といっしょに、進みたい道を

みつけて可能性をきりひらいていきましょう。



玉川のさくら並木

保護者の皆様

お子様の御入学、おめでとうございます。

さて、高等部では「希望進路の実現」や「就労」に関わってさまざまな学習や取組がありますが、どの進路を選択しても『働き続ける』『社会や人とつながり続ける』ことは共通して大切だと、わたしは考えています。

そして、何事も続けていくためには『健康』がその土台となります。『早寝 早起き 朝ごはん』でも良いですし、御家庭で何か一つでも目標を決めて規則正しい生活習慣について、お子様と一緒に考えたり取り組んだりしてください。その積み重ねが、子ども達が希望する進路を実現していくための力になります。

わたしたち教職員は、保護者の皆様とチームプレイで子ども達の成長を見守り支え、社会人の良きモデルとして生徒が歩もうとする一歩先を照らせるような存在になりたいと思っています。

1年間、どうぞよろしくお願いいたします。

高等部総括主事 辻 喜朗



～ 高等部の先生達 ～

今日から1年間、よろしくお願いいたします。

『元気があれば、何でもできる!』

子ども達といっしょに、いろいろなことに挑戦していきたいと考えています。